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 МУНИЦИПАЛЬНЫЕ 
ДЕПУТАТЫ

Народные избранники 
выступили за 
сохранение Усачевского 
рынка
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Со сменой статуса, по мнению депутатов, произой-
дет и смена торговой политики. Народные предста-
вители, несмотря на все заверения собственника, 
опасаются, что жителей лишат дешевых продуктов. 
Вместо них могут появиться табачные лавки и ал-
комаркеты, которые сегодня нельзя иметь рынку, 
но позволено открывать в торговом доме. 
Депутаты отказали владельцу Усачевского рынка 
в смене статуса торгового объекта. Однако по его 
просьбе нардепы проинспектируют рынок и ре-
шат, каким образом можно улучшить его работу и 
притом сохранить удобную для жителей ценовую 
и ассортиментную политику.

 АКТУАЛЬНО

Рейтинг «Единой 
России» вырос

   -
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  50,1%.

1600 россиянам из 130 населенных пунктов в 42 обла-
стях, краях и республиках России задали вопрос: «За 
какую из приведенных в списке партий вы бы, скорее 
всего, проголосовали, если бы в ближайшее воскре-
сенье состоялись выборы в Государственную думу?» 
50,1% опрошенных назвали «Единую Россию».
По мнению секретаря Генерального совета «ЕР» 
Сергея Неверова, рост доверия соотечественников 
закономерен и напрямую связан с шагами, которые 
предпринимал президент РФ, основатель партии 
Владимир Путин. «У нас с огромным успехом про-
шла Олимпиада и Паралимпиада, благодаря принци-
пиальной позиции Владимира Путина было принято 
историческое решение о вхождении в состав России 
Крыма и Севастополя, – отмечает Неверов. – Именно 

эти шаги были высоко оценены граж-
данами страны».

 ВСТРЕЧИ С ЖИТЕЛЯМИ

МЕЩАНСКИЕ ДВОРЫ 
ОБУСТРОЯТ ПО 
ЭСКИЗАМ ЖИТЕЛЕЙ

     
   . 

Жители Мещанского района на встрече с руковод-
ством управы предложили установить больше спор-
тивных турникетов и уличных тренажеров, усовер-
шенствовать детские площадки. При этом москвичи 
не ждут, что за них все сделают, – они готовы своими 
руками высаживать кустарники, обустраивать клумбы.
И. о. главы управы Мещанского района Борис Ла-
дожский попросил инициативную группу жителей 
составить эскизы и письменные обращения с под-
писями по каждому из предложенных ими вариан-
тов благоустройства дворов. Руководство управы 
рассмотрит их и окажет содействие в реализации. 

ЖИТЕЛИ БАСМАННОГО 
РАЙОНА ХОТЯТ БЫТЬ 
СОВЕТНИКАМИ УПРАВЫ

     
     

 . 
В декабре прошлого года мэр Москвы Сергей Со-
бянин предложил создать в городе институт обще-
ственных советников. Главная цель новой структу-
ры – передача и сбор объективной информации 
обо всем, что происходит и будет происходить в Мо-
скве. Советники выступают в качестве посредников: 
рассказывают чиновникам о проблемах горожан, 
а горожанам популярно объясняют решения власти. 
С ними заключены соглашения, правда, денежных 
выплат не предполагается – работа добровольная. 
Тем не менее многим эта инициатива нравится – 
они готовы к сотрудничеству. 
На встрече жителей с главой управы Басманного 
района выстроилась очередь желающих вступить 
в ряды общественных советников. Контактные дан-
ные добровольцев записали, их кандидатуры рас-
смотрят и в случае положительного решения заклю-
чат соглашения. 

НА АРБАТЕ 
НЕ БУДЕТ «ПИРОГОВ 
ИЗ АСФАЛЬТА»
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В соответствии с законодательством, гарантия каче-
ства на асфальтное покрытие составляет три года. 
На практике дефекты в дорожном покрытии появ-
ляются раньше, и подрядчикам приходится его ре-
монтировать. Чаще всего рабочие просто заливают 
свежий слой асфальта поверх старого.
По словам Максима Дерюгина, в этом году по ре-
шению правительства Москвы такой вид ремонта 
покрытия использовать запрещено. Подрядные ор-
ганизации будут обязаны срезать старый асфальт 
и только потом укладывать новый. 

ВОЗЛЕ МУЗЕЯ 
ТУРГЕНЕВА ПОЯВИТСЯ 
НАРОДНЫЙ ПАРК
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Недалеко от музея И.С. Тургенева появятся лавоч-
ки, газоны и клумбы. Уже сегодня на месте будуще-
го народного парка подровняли кроны деревьев. 
В рамках весеннего месячника благоустройства 
здесь пройдут субботники, а 10 апреля начнется 
монтаж уличных спортивных снарядов. 

Вера Шастина, главврач 
поликлиники №220, депутат 
муниципального округа Арбат, 

член партии «Единая Россия»:
«Единая Россия» – это партия, которая 

реализует курс президента России. И поддержка, ко-
торую оказывают люди, – это прежде всего поддерж-
ка курса главы государства. 
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Инна Невинная, фото автора

«Молодая Гвардия» района Арбат совместно с «Единой 
Россией» и Департаментом транспорта города Москвы 
провела акцию, целью которой была ликвидация не-
легальной парковки. По просьбе активистов в 16 часов 
более семи машин-эвакуаторов зачистили площадь от 
нарушителей. 

И если собравшиеся жители дома, среди которых и 
председатель совета дома, были довольны происхо-
дящим, то автомобилисты часто проявляли агрессию. 
Правда, в основном на словах. Были и своеобразные 
экземпляры. Например, одна женщина мотивировала 
попытку проехать по пешеходной части тем, что у нее 
по навигатору здесь дорога. 
По словам руководителя исполкома партии «Единая Рос-
сия» Алексея Колесникова на этой площадке раньше были 
столбики и клумбы, но столбики снесли, а клумбы убрали 
из соображений пожарной безопасности. 
К сожалению, на граждан пока действуют только кара-
тельные меры. Вопрос об ограждении территории будет 
решаться.  А в этот день меньше чем через час пешеходная 
площадь была полностью освобождена от автомобилей. 

 РЕЙД
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Станислав Зайвый
В очередной рейд активисты отправились вместе со 
старшим инспектором лицензионно-разрешительной 
службы майором полиции Владимиром Фионовым и 
старшим участковым уполномоченным майором Тито-
вым. По словам Владимира Фионова, служба ЛРР ведет 
учет и лицензирование оружия, на законных основани-
ях хранящегося у граждан для охоты или самообороны 
жилища, а также совместно с участковыми занимается 
выборочной проверкой условий его хранения. Для се-

годняшней проверки были выбраны те, у кого скоро за-
канчивается срок лицензии.
Перед посещением квартиры полицейские созвонились 
с жителями из списка и договорились о посещении, пред-
упредив, что с ними представители общественности и 
СМИ. Хозяева, конечно, удивлялись количеству гостей, 
но все же впускали участников рейда. В каждой кварти-
ре полицейские проверили наличие самого оружия, за-
пирающегося сейфа для хранения, отдельного хранения 
боеприпасов, составили акт осмотра. Никаких нарушений 
выявлено не было. Стражи порядка напомнили владель-
цам оружия о том, что пора продлить лицензию. 
По словам майора полиции Владимира Фионова, рейды с 
участием общественности проходят на Пресне регулярно. 
Они носят профилактический характер, то есть направле-
ны на предупреждение правонарушений и преступлений.

МОЛОДЕЖЬ ПРЕСНИ ПОМОГЛА ПОЛИЦЕЙСКИМ 
ПРОИНСПЕКТИРОВАТЬ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ОРУЖИЯ

Резидентам могут разрешить 
бесплатно парковаться за 
пределами района проживания
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Как сообщает пресс-служба Департамента транспорта 
Москвы, муниципальные депутаты ЦАО неоднократно 
обращались к властям с этой просьбой. Сейчас город 
анализирует, насколько мера повлияет на загрузку 
парковочного пространства. В департаменте завери-
ли, что расширение зоны действия разрешений не по-
требует от резидентов дополнительных платежей. 
«Предложение распространить действие резидент-
ного разрешения на смежный район поступило от 
муниципальных депутатов в рамках рабочей группы 
по обсуждению развития парковочного пространства 
города Москвы. Департамент изучает его с точки зре-
ния загрузки парковок», — пояснили в пресс-службе 
ведомства.
Между тем власти собираются ужесточить борьбу с не-
легальной торговлей резидентными разрешениями. 
Департамент, например, рассматривает идею о том, 
чтобы владельцы квартир в центре могли оформлять 
разрешение только на их собственные машины, а не 
на любые, как сейчас.

Возле МХТ установят 
памятник Станиславскому 
и Немировичу-Данченко
27     
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Закладной камень установлен на пересечении Камер-
герского переулка с Тверской улицей, перед зданием 
Московского художественного театра (МХТ) имени 
А. Чехова. Памятник великим русским театральным ре-
жиссерам и реформаторам театра К. Станиславскому 
и В. Немировичу-Данченко, основавшим в 1898 году 
МХТ, предполагается открыть до конца 2014 года.
Ранее художественный руководитель театра Олег 
Табаков подчеркнул необходимость установки мону-
мента, который станет данью уважения великим те-
атральным деятелям. Проект финансируется за счет 
средств Фонда поддержки и развития образования 
и культуры народов мира. Текущее содержание возь-
мет на себя префектура ЦАО.

Коммунальщиков 
ЦАО поздравили 
с профессиональным 
праздником

    
     .

Цветы, подарки, почетные грамоты и яркое цирко-
вое представление ожидало лучших работников 
жилищно-коммунального хозяйства Центрального 
округа. Поздравить их пришли депутаты Государ-
ственной думы РФ Ирина Белых и Николай Гончар, 
руководство префектуры округа.

 НОВОСТИ ЦАО

Денис Гарбуз, председатель молодежного совета при 
управе Пресненского района:
Мы стараемся всемерно помогать полиции.  Участву-
ем в рейдах по контролю за соблюдением правил 
торговли, выявляем лиц категории БОМЖ и неле-
гальных мигрантов, проверяем поднадзорных, тех, 
кто недавно освободился из мест лишения свободы 
и состоит на учете. 

Людмила Александровна, житель дома, Смоленская 
площадь, 13/21:
«Вот уже более двух месяцев здесь каждый день 
паркуется огромное количество машин. Притом пар-
куются они впритык к выходу из метро, что, по моим 
сведениям, вообще противозаконно. Кроме того,  наш 
дом является памятником культурного наследия и там 
находится охранная зона этого памятника. На данный 
момент сердце просто радуется происходящему».

ОКОЛО СТАНЦИИ МЕТРО «СМОЛЕНСКАЯ» 
ЛИКВИДИРОВАЛИ НЕЗАКОННУЮ ПАРКОВКУ

Коммунальные службы ЦАО обслуживают 
более 750 тысяч жителей Центрального 
округа и до 3 миллионов гостей столицы. 
В зоне их ответственности – поддержание 
жизни более чем 4 тысяч столичных зданий. 

НАША СПРАВКА

 ПРЕЦЕДЕНТ

     
    ,    

    .
Мария Паршина

К депутату Московской городской думы Кириллу Щитову 
обратилась жительница Фурманного переулка, рассказав 
о том, что между двумя домами разрыли траншею для 
прокладки кабеля. Разрешения на это у строительной ор-
ганизации не оказалось. Депутат Мосгордумы обратился 
к префекту ЦАО города Москвы Виктору Фуеру с прось-

бой вмешаться. Сотрудники управы Басманного района 
проверили объект: разрешительная документация по 
нему действительно отсутствовала. Траншею засыпали.

В БАСМАННОМ РАЙОНЕ 
УВОЛИЛИ БЕЗОТВЕТСТВЕННОГО 
ЧИНОВНИКА Кирилл Щитов, депутат Московской 

городской думы:
Ситуация с самовольным разрытием тран-

шеи по Фурманному переулку – тот случай, 
когда руководитель, получая от своего безответствен-
ного сотрудника искаженную информацию, не знает о 
том, что на самом деле происходит на его территории. 
Становится обидно за управу, когда один такой работ-
ник создает негативный имидж всей организации.
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 ГЕРОИ СРЕДИ НАС ГЕРОИ СРЕДИ НАС
ОСТЕРЕГАЙТЕСЬ МОШЕННИКОВ, 
ПРЕДЛАГАЮЩИХ СЧЕТЧИКИ 
ОТ «МОСВОДОКАНАЛА»
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Инна Федорец

Хоть «Мосводоканал» и заинтересован в учете воды, но к уста-
новке счетчиков и фильтров воды в московских квартирах от-
ношения не имеет. «Очень часто бывают случаи, когда от имени 
«Мосводоканала» пытаются устанавливать фильтры, – сообщил 
журналистам генеральный директор ОАО «Мосводоканал» 
Александр Пономаренко. – Компания является ресурсоснабжа-
ющей организацией, обеспечивающей подачу питьевой воды 
населению в соответствии с нормативными требованиями. По-
этому никаких дополнительных фильтров в квартирах мы не то 
что не ставим – мы категорически против, потому что эти филь-
тры зачастую делают воду не лучше, а хуже. По большому счету 
это просто обман населения и, скорее всего, вымогание денег».
По словам Александра Пономаренко, московская вода се-
годня соответствует всем параметрам питьевой воды.

 ОБЩЕСТВО
МОЛОДЕЖЬ ПРИДУМАЕТ СЦЕНАРИИ ДЛЯ 
СОЦИАЛЬНОЙ РЕКЛАМЫ

   «  »   -
      

  «  ». 
У москвичей появилась уникальная возможность создать 
собственный сценарий социальной рекламы. Тем для роли-
ков пять: отказ от вредных привычек, здоровый образ жиз-
ни, межнациональные отношения, дополнительное образо-
вание и поиски социально значимой работы.
До конца апреля экспертное жюри выберет трех побе-
дителей. А затем по их сценариям снимут рекламные ро-
лики, которые будут транслировать в столичных кинотеа-
трах перед показом фильмов. Ведь увидеть свое детище 
на большом экране – высшая награда для начинающих 
сценаристов.

 ВНИМАНИЕ

Заявки на участие в конкурсе принимаются до 13 апреля. До-
статочно опубликовать свой сценарий на официальном сай-
те конкурса – sc.molsovet.ru. Кстати, каждый участник может 
составить сценарии роликов как в одной, так и в нескольких 
номинациях. Отбор лучших проектов будет проходить в два 
этапа: интернет-голосование и оценка экспертной комиссией.

Вадим Ковалев, член оргкомитета конкурса «Добрая Москва»:
«Мы выберем самые яркие сценарии. А в Департаменте куль-
туры пройдет конкурс среди профессиональных режиссеров, 
которым и доверят съемку социальной рекламы».

В ИХ ЖИЗНИ ОГОНЬ И ВОДА 
НЕ РАДИ МЕДНЫХ ТРУБ
В ИХ ЖИЗНИ ОГОНЬ И ВОДА 
НЕ РАДИ МЕДНЫХ ТРУБ
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Инна Невинная, фото автора

ПАМЯТИ ТУШИЛЫ

День для слета выбрали не случайно, это осо-
бая, хоть и грустная дата. Дата гибели героя 
России Евгения Чернышева. 

В мирное время лишь двум пожарным было 
присвоено звание Героя России – чернобыльцу 
Владимиру Максимчуку и главному пожарному 
Москвы Евгению Чернышеву, погибшему при 
исполнении 20 марта 2010 года.

После просмотра видеоролика, посвященного 
погибшему огнеборцу, человеку, которого кол-
леги называли Тушилой,  его память почтили 
минутой молчания. Самая светлая память на-
стоящему герою, на которого равняются многие 
молодые люди.

ПОБЕДИТЕЛИ ВИРУСА ЭГОИЗМА

В отличие от профессинальных пожарных до-
бровольцы в основном участвуют в профилак-
тических мероприятиях. Риска для жизни здесь 
почти нет. Но на вопрос, кто готов столкнуться 
с настоящим пожаром, откликнулись многие в 
зале. Кто эти решительные люди? Из 1637 сто-
личных добровольцев 990 – студенты вузов, 
то есть молодежь, не утратившая способность 
сопереживать и понимать необходимость до-
бровольчества. Это люди, победившие вирус 
эгоизма.

СПАСАЛИ СТАДИОН ОТ ФАНАТОВ

Что приводит молодых людей в пожарно-
добровольческий клуб и что дает участие в 
нем, я расспросила у добровольца, заместителя 
председателя региональной общественной ор-
ганизации содействия пожарной охране Алек-
сея Мамотько:

«Я сюда пришел из спорта: участвовал в окруж-
ных соревнованиях  по пожарно-прикладному 
спорту на базе МЧС, где мы заняли первое и 
второе место. И вот тогда на эмоциях мы, но-
вички, поняли, как это интересно и важно. На-
пример, есть соревнования по извлечению из 
машины пострадавшего в ДТП, а на машинах 
сейчас катаются все – права у каждого второ-
го. Еще я участвовал в дежурствах на большой 
спортивной арене Лужников. Боевым креще-
нием можно назвать матч «Спартак» – «Зенит». 
Там болельщики устраивали файер-шоу – жгли 
баннеры, лавки. Нам приходилось с помощью 
отряда полиции тушить все это и держать под 
контролем ход мероприятия». 
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